

EST NORD EST

Assemblée générale annuelle 2024 2024 annual general meeting



Crédit photo: Adrien Williams

Lundi, 28 octobre de 17h à 19h

En ligne, sur la plateforme de vidéoconférence Zoom.

Assemblée générale annuelle

Lors de cette assemblée, nous vous présenterons les états financiers 2023-2024 et le bilan des activités de la dernière année. Vous pouvez consulter la proposition de [l'ordre du jour](#) pour l'assemblée annuelle et [le procès-verbal](#) de la 33e assemblée générale annuelle.

Inscription

Afin de permettre le bon déroulement de la soirée, veuillez confirmer votre présence à l'assemblée générale annuelle en répondant à ce courriel **avant le 28 octobre à midi**. Nous vous ferons parvenir le lien de la vidéoconférence.

Membre

Pour les membres, cela signifie qu'il s'agit du moment de l'année pour **renouveler votre membricité** ! Pour consulter les quatre catégories de membres et leurs tarifs respectifs, c'est par [ici](#). Vous pouvez ensuite nous faire parvenir le montant de votre cotisation par virement interac (à info@estnordest.org avec comme mot de passe membre), par chèque ou par argent comptant **d'ici le 28 octobre**.

À noter :

- Seulement les membres actif-ve-s en règle ont le droit de vote durant l'AGA.
- Le centre a effectué des changements au niveau des tarifs pour les services offerts aux membres afin d'être plus spécifiques selon l'utilisation des ateliers techniques et pour pallier l'inflation. Vous pouvez consulter les tarifs dans le tableau des avantages de chaque catégorie de membre.

Au plaisir de vous y retrouver,

L'équipe d'Est-Nord-Est

Monday, October 28 at 5 p.m.

Online, through Zoom

Annual General Meeting*

During this meeting, we will present our latest report on activities and our financial statements for 2023–2024. You may consult the [proposed agenda](#) for this annual general assembly and the [report](#) of the last meeting.

Registrations

So that the evening can run smoothly, please register for the annual general meeting by answering to this email **before October 28**, so that we can send you the appropriate videoconference link.

Memberships

For active, artist-researcher, user, and community members, the announcement of our yearly AGA means that it is also time to **renew your membership!** To consult the different membership categories and cost please visit the page right [here](#). Send us your membership fee by bank transfer (at info@estnordest.org, with the password *membre*), or by check or in cash, **before October 28**.

Please note:

- Only active members can vote during the AGM.
- The center has made changes to the rates for the services offered to members in order to be more specific according to the use of technical workshops and to

compensate for inflation.

Hope to see you there!

*Note that the assembly will be held in French.

À venir à ENE Coming soon at ENE

Notre résidence d'automne / Our fall residency



Début de la résidence: 23 septembre 2024

Présentations publiques: 03 octobre 2024

Portes ouvertes: 07 novembre 2024

Fin de la résidence: 15 novembre 2024

Beginning of residency: September 23, 2024

Public presentations: October 03, 2024

Open studios: November 07, 2024

End of residency: November 15, 2024



Canada

Québec

Copyright © 2024

Est-Nord-Est, Tous droits réservés.

--

Est-Nord-Est, résidence d'artistes
335, avenue de Gaspé Ouest
Saint-Jean-Port-Joli, Québec
G0R 3G0

--

[vous désabonner de cette liste](#) | [unsubscribe from this list](#)

[mettre à jour vos préférences](#) | [update your preferences](#)